
Ｒ１年度 ＰＴＡ本部便り ① 

令和元年度１学期～夏休み中のＰＴＡ行事の報告をさせていただきます。 

ＰＴＡ総会…行事、予算の確認や，新役員紹介など。お疲れ様でした。 

PTA専門委員会…顔合わせ，委員長選出，年間計画。 

理事会・地区幹事会…今年の予定，注意事項などの確認。 

４市連絡協議会…市役所福祉課および社会福祉協議会からのゲストと懇談。今年度の行事への 

協力お願いや，日ごろ疑問に思うことに答えていただきました。わざわざ役所に聞きに行くのも 

はばかられるけど聞いてみたい。そんな質問にも答えてもらえるチャンスでした。 

地区懇談会…５地区に分かれ懇談しました。反省なのですが，福祉事業所説明会と同じ日だった

ので机が足りなかったり，お弁当の受け渡しで混乱したり，進行に迷ったり（スムーズに行った地区も

もちろんあり）名簿渡しが当日だったのも混乱のもとでした。でも，準備する側も大変なので，ひとり

ひとりが，出席届を出したか，お弁当を申し込んだか，覚えていてもらうとありがたいです（＞人＜） 

福祉事業所合同説明会…誰もが気になる卒業後。事業所の方に直接お話を伺うことができまし

た。大会議室はエアコンの影響で声が聞こえづらかったとの意見がありました。地区懇談会との机の取り

合い（！）の問題もあり，実施方法を検討したいと思います。 

広報みのり１１２号発行 

プール開放…３家族以上の申し込みがあったのは２日間でしたが，天候のため開放は１日でした。 

学年ＰＴＡ…夏休み中に実施の学年が多いと思います。同学年の親交が深められたことと思います。 

地区会，ふれあい…各地区で，工夫を凝らしたイベントが行われています。   （文責；酒井） 


